## 飲酒運転根絶に関する決議

交通事故のない安全で安心して暮らせる社会の実現は、私たちあわら市民すべて の願いであり、長年の課題である。

しかし、全国各地では、今も多くの交通事故が発生し、とりわけ重大な犯罪行為である飲酒運転による悲惨な事故が、いまだに後を絶たない現状であり、千葉県八街市で飲酒運転のトラックが児童の列に突っ込み児童5人が死傷した事故や福井市内で飲酒無免許運転の乗用車に高齢歩行者がひき逃げされ犠牲になった事故は、今でも記憶に新しい。あわら市においても、過去3年間に飲酒運転が原因である事故が3件発生しており、このような飲酒運転による事故で市民が犠牲になるかもしれないという不安は解消されていない。

あわら市から飲酒運転を根絶させるためには、運転者はもとより、同乗者、その 家族や職場、さらには地域が一帯となって、内外に向け「飲酒運転は絶対にしない、 させない、許さない。」という強い意志を示さなければならない。

よって、あわら市議会は、さらなる交通死亡事故抑止対策を進め、あらためて飲酒運転の危険性を強く市民に呼びかけ、関係機関・団体との連携を強め、あらためて飲酒運転の危険性を強く市民に呼びかけ、市民と一体となってあわら市からの飲酒運転の根絶に向け、全力を挙げて取り組むことをここに決意する。

以上決議する。

令和5年9月25日

あわら市議会